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西町政 4ヶ年の実績について、自己評価を伺う 

 

 町長に就任して 4 ヶ年が経過し、任期の満了が近づいていま

す。これまで様々な公約の実現のため努力して来たと思うが、

町長自身の自己査定として、どのように評価しているのか。ま

た、やり残したものはないか伺う。 

 2 期目は、どうするのか。 

 2 期目を目指すとしたら、どのように考えているのか。どの

ような町づくりを目指すのか。その指針を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

近 藤 育 雄 土曜授業を実施することについて 

 

 鹿児島県の全小中学校で平成 27年度から月 1回の土曜授業が

順次始まることとなった。 

土曜授業については、全国的に見ても市町村単位での導入例

が相次いでおり、今後は当町でも実施に向けた検討をしていく

必要があると思うが、本件について教育長の考えを伺う。 
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